

SWI

BSI-Balikpapan Baru Resmikan ATM dan CSR untuk Keamanan di Rutan Balikpapan

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.SWI.OR.ID

Nov 4, 2024 - 10:23



BALIKPAPAN - Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur terus memperkuat layanan dan fasilitasnya melalui kolaborasi strategis dengan berbagai pihak. Kali ini, Rutan Balikpapan bersinergi

dengan BSI Cabang Balikpapan Baru dalam peresmian mesin ATM serta penyerahan bantuan CSR untuk pembangunan Pos Wasrik. Senin (04/11/2024)

Acara peresmian yang digelar pada hari ini dihadiri oleh Branch Manager BSI Cabang Balikpapan Baru, Ibu Fifi Marlina Satyastuti, beserta jajaran. Sementara dari pihak Rutan Balikpapan hadir Kepala Rutan, Bapak Agus Salim, dan Kepala Subsidi Pengelolaan, Bapak Dwi Cahyono.

Kegiatan diawali dengan pertemuan antara kedua pihak, disusul pembacaan dokumen serah terima oleh notaris sebagai bentuk legalitas dari kolaborasi ini. Setelahnya, Ibu Fifi dan Bapak Agus Salim menandatangani dokumen kerja sama, menandai komitmen kuat kedua institusi dalam meningkatkan pelayanan dan keamanan di lingkungan Rutan Balikpapan.

Puncak acara ditandai dengan pemotongan pita oleh Kepala Rutan Balikpapan, sebagai simbol peresmian mesin ATM yang kini resmi tersedia di area Rutan Balikpapan. Selain itu, dilakukan juga serah terima Pos Wasrik sebagai bagian dari program CSR BSI untuk meningkatkan pengawasan dan keamanan di sekitar Rutan.

Dalam sambutannya, Ibu Fifi menyampaikan harapannya agar kerja sama ini dapat memberikan manfaat nyata bagi kedua belah pihak. "Kami berharap kehadiran mesin ATM ini dapat memudahkan transaksi keuangan baik bagi para petugas maupun pengunjung, dan CSR Pos Wasrik ini turut membantu meningkatkan keamanan di Rutan Balikpapan," ujarnya. Beliau juga menegaskan bahwa BSI berkomitmen untuk terus mendukung program-program yang mendukung kesejahteraan masyarakat.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, turut menyampaikan apresiasi atas dukungan yang diberikan oleh BSI. "Kami mengucapkan terima kasih kepada BSI Cabang Balikpapan Baru yang telah berkontribusi dalam meningkatkan fasilitas dan keamanan di Rutan Balikpapan. Semoga sinergi ini menjadi langkah awal yang baik untuk kerja sama lainnya yang saling menguntungkan dan membawa manfaat besar bagi masyarakat," tutup Bapak Agus Salim.